

GRⁱⁿ Mag.^a Barbara Gartner-Hofbauer

16.01.2025

F R A G E S T U N D E

an Herrn Stadtrat Manfred Eber
am 16.01.2025

Betreff: Höhe Sparbuchbestände Stadtsenatsreferenten

Sehr geehrter Herr Finanzstadtrat!

Immer wieder erleben wir, dass es Unklarheiten über die Höhe der sogenannten Sparbuchbestände gibt. In der Stadtsenatssitzung vom 10. Jänner etwa wurde seitens der Bürgermeisterin Stadtrat Hohensinner die Auskunft erteilt, dass sie keine Sparbuchbestände mehr habe. Diese oft auch medial ausgetragene Diskussion ob es ein Sparbuch gibt und wenn ja, wie hoch es sei, führt zu Unklarheiten, die nicht notwendig sind. Gerade in Zeiten von knappen Budgets ist es wichtig für die Bevölkerung zu wissen, wer Geld zur Verfügung hat und daher auch tatsächlich helfen könnte und wer über keine oder nur geringe finanzielle Mittel verfügt.

Aus diesem Grund stelle ich Ihnen, sehr geehrter Herr Finanzstadtrat, folgende

Frage:

„Wie hoch sind die sogenannten Sparbuchbestände der einzelnen Stadtsenatsreferenten mit Stichtag 16.1.2025?“